
 
Nuoro, 15.06.2024 

  Al Comandante Prov.le Vigili del Fuoco Nuoro                        

Ing. Giampaolo Lampis 

Alle Segreterie Fp Cgil                          

Nazionale                          

Regionale                          

Territoriale di Nuoro 

 

 

Oggetto: In attesa di determinazioni da parte del Comando. 

           

  Egregio Comandante, 

        Abbiamo atteso con pazienza perché comprendevamo che avesse necessità oggettive nel comprendere i ritmi ed il 

funzionamento del Comando di Nuoro, ma il passare del tempo, ahinoi, non trova soluzioni ed accumula i problemi e 

parte di questi problemi si riflette sui lavoratori, cosa che non riteniamo accettabile. Nei precedenti incontri e 

contrattazioni abbiamo discusso di tanti argomenti e tante problematiche che però ad oggi, nonostante accordi firmati, 

non trovano soluzioni quando basterebbe una semplice applicazione… Ora riportiamo alla Sua attenzione le 

problematiche di allora che oggi sono diventate necessità improcrastinabili…  

Procediamo con ordine: 

 Pubblicazione mensile dello statino degli accessori; aveva promesso alla scrivente che non solo era richiesta 

lecita, ma che avrebbe provveduto al ripristino. Bene, la informiamo che lo statino di marzo, quando 

sollevammo il problema è stato pubblicato, peccato sia stato il solo… inutile dirle che avremmo preferito un 

servizio di continuità! 

 Accorato appello del Funzionario dell’ufficio personale per l’impossibilità di garantire i servizi; tale 

appello era stato avanzato dal funzionario interessato durante una contrattazione sindacale, dello stesso si sono  

poi fatte carico tutte le organizzazioni sindacali inviando un documento alla Direzione, al fine di ottenere 

numeri aggiuntivi per assunzioni tecniche.  Ma riteniamo che da parte Sua ci sia stato un errore di 

comunicazione verso il Centro e la Direzione, visto che per ben 2 volte ha fatto espressa richiesta nominale di 

singolo vigile “peraltro insostituibile” in altro ufficio. Ufficio che non ha manifestato in nessuna riunione 

problemi legati alle carenze di personale o alla gestione dell’ufficio stesso. Può certamente capire che 

avremmo gradito da parte Sua una richiesta più inclusiva vista la situazione in cui versa il Comando. 

 Realizzazione dei lavori di adeguamento delle Sedi per le necessità del personale femminile; ci eravamo 

lasciati quest’inverno con i preventivi fatti e la realizzazione in tempi brevi dei lavori nelle Sedi che in questo 

momento non potrebbero ospitare tale personale operativo. Ad oggi tutto tace, non si hanno più comunicazioni 

in merito e tantomeno vi sono indizi che portino alla sola supposizione di apertura cantieri. Ora, considerato 

che a conclusione della stagione estiva ci saranno importanti mobilità, nel rispetto del personale anziano del 

Comando, nel rispetto del personale interessato da mobilità e soprattutto nel rispetto del personale femminile 

che ha diritto al giusto trattamento, La invitiamo ad avviare in tempi ristretti la realizzazione dei lavori di 

adeguamento. Se ciò non dovesse avvenire, avvieremo le determinazioni necessarie al caso, per evitare 

ulteriori complicazioni nelle mobilità. 

 Informativa sulla situazione della nuova base di Tortolì; dai tempi del Suo predecessore venimmo informati 

della possibilità di avviare finalmente la costruzione della nuova base per il personale di Tortolì. Allora fu 

detto alle OO.SS. presenti che era necessario formalizzare la richiesta di assegnazione dei terreni idonei, ma 

ad oggi non è dato sapere ancora come si stia evolvendo la procedura e se è stata assegnata adeguata area 

lontana da rischio idrogeologico, vista la soggettività del comunale in questione. 



 
 Situazione della nuova base di Macomer; Sono anni che del cantiere del nuovo Distaccamento VVF 

Macomer non si hanno più notizie. Notizie documentate intendiamo…  perché chiacchiere se ne son sprecate 

fin troppe! Ora, a parte il danno creato al CNVF (peraltro incalcolabile visto la situazione attuale della struttura) e  lo stato 

di abbandono in cui versa la sede, stanno nascendo nella cittadinanza di Macomer, in particolar modo nei 

confinanti l’area, preoccupazioni e diverse problematiche. Primo fra tutti la condizione in cui versa la sede 

dove la vegetazione spontanea sta, in taluni casi, danneggiando civili abitazioni, esponendo le stesse al 

pericolo di incendi, visto proprio l’elevato carico di materiale infiammabile. Ci chiediamo quali 

provvedimenti intende attuare, visto che la stagione estiva è oramai alle porte. Le ricordiamo che senza nessun 

provvedimento potrebbe configurarsi uno scenario estremamente pericoloso, vista la voluminosa superficie  

della base a ridosso di un quartiere popolato. 

 Ricognizione Vice Capi turno e successiva ricognizione Capi Turno; come da precedenti comunicazioni per 

le vie brevi, abbiamo accettato la spiegazione data in prima fase, ma ad oggi è necessario provvedere 

all’assegnazione e alla pubblicazione immediata delle figure oggetto della ricognizione. Per tale motivo  

attendiamo applicazione urgente della contrattazione.  

In conclusione auspichiamo cortese riscontro in merito a quanto segnalato per conoscerne eventuali determinazioni che 

si vorranno  adottare.   

Nell’attesa rimaniamo a Sua disposizione per ulteriori chiarimenti. 

         Distinti Saluti.                                                                                                   

 

 

 

Il Coord.Prov.le. FP CGIL VVF 

                                                                                                                                                        Gianfranco Pischedda    


